

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Wirtschaftsausschuss	27.04.2017

Aktualisierung der industriepolitischen Erklärung

Im Rahmen der 31. Sitzung des Branchenforums Industrie am 14. Juni 2016 wurde unter „TOP 3: Businessplan Industrie“ vereinbart, die „Industriepolitische Erklärung“ aus dem Jahr 2011 zu aktualisieren und in die Beratungsfolge zu geben.

Die Aktualisierungsvorschläge der Wirtschaftsförderung wurden im Rahmen einer Besprechung mit Vertretern der IHK, der beiden Vorsitzenden des Branchenforums Dr. Hermann H. Hollmann und Frank Blase sowie der wirtschaftspolitischen Sprecher der Fraktionen Jörg van Geffen (SPD), Dr. Jürgen Strahl (CDU), Jörg Frank (Bündnis 90/Die Grünen) und Claudia Klein (FDP) besprochen. Die nachfolgende Feinabstimmung erfolgte im Umlaufverfahren. Auf Anregung der ebenfalls im Branchenforum vertretenen Verbände Arbeitgeber Köln (Wolfgang Reiß) und DGB Köln-Bonn/IG Metall (Dr. Witich Rossmann) wurde im Nachgang eine Passage zum Thema „E-Mobilität“ eingefügt (Seite 2 der Erklärung, Punkt 2.), mit der alle Unterzeichner der Erklärung einverstanden sind.

Anlage: Für einen starken Kölner Industriestandort - Industriepolitische Erklärung

gez. Reker